
EMENTA:  REQUER  A  PREFEITURA  MUNICIPAL  A

RETIRADA  DE  ÁRVORE  CAÍDA,  PRÓXIMA  A

ROTATÓRIA,  LOCALIZADA  NA  AVENIDA  LEÃO

XIII, 687- BAIRRO RIBEIRANIA 

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Solicitamos desta  MD.  Secretaria  de  Infraestrutura,  de  forma

urgente, a retirada de uma árvore caída, no local especificado em ementa.  A ocorrência

deve-se as fortes chuvas que ocorreram no município de Ribeirão Preto, principalmente

nesta região, onde diversas árvores foram derrubadas por conta dos fortes ventos das

chuvas mencionadas.

REQUEREMOS, nos  termos  constitucionais  e  regimentais,  a

retirada de uma árvore caída, no local situado na ementa acima com total urgência, de

modo que o problema seja devidamente resolvido. 

Sala das Sessões, 23 de novembro de 2022.

MAURÍCIO GASPARINI
Vereador - UNIÃO 

REQUERIMENTO Nº 7944/2022
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